



AGNICO EAGLE

Bulletin d'information externe

31 MARS 2023

Agnico Eagle devient propriétaire des actifs canadiens de Yamana Gold Inc.

Mines Agnico Eagle Limitée (la « Société ») est heureuse d'annoncer que le 31 mars 2023, la Société a conclu une transaction avec Pan American Silver Corp. et Yamana Gold Inc. (« Yamana ») par laquelle la Société devient l'unique propriétaire des actifs canadiens de Yamana. Ces actifs comprennent notamment :

- La participation de 50 % de Yamana dans le Partenariat Canadian Malartic (« PCM ») et tous les actifs relevant du PCM, y compris la mine Canadian Malartic et la mine Odyssey;
- Le projet minier Wasamac, en Abitibi, au Québec;
- Des propriétés d'exploration au Manitoba et en Ontario.

Cette transaction permet de consolider la présence de la Société et d'optimiser ses actifs le long de la ceinture aurifère de l'Abitibi, au Québec et en Ontario; une région à faible risque politique et à fort potentiel géologique et où la Société dispose d'un avantage concurrentiel du fait qu'elle y opère depuis plus de 50 ans. Elle permettra, à différents niveaux, des possibilités additionnelles de développement et de croissance pour la Société dans cette région.

Les activités d'exploitation à la mine Canadian Malartic et l'avancement du projet de mise en valeur de la mine Odyssey se poursuivront normalement. Pour assurer une continuité, les équipes de direction en place sur les sites de Malartic seront toujours chapeautées par Serge Blais. En parallèle, nous procéderons à l'analyse et la revue complète des autres projets. Nous reconnaissons l'excellence du travail accompli par les équipes des différents projets et opérations et sommes fiers de les accueillir au sein de la grande famille Agnico Eagle.

Déterminée à contribuer au mieux-être et au développement des communautés dans lesquelles elle exerce ses activités, la Société continuera de soutenir et faire rayonner les initiatives du milieu partout en région. Ceci vaut notamment pour tous les comités, organisations et partenaires avec qui les mines Canadian Malartic et Odyssey poursuivront leurs activités dans le but de favoriser une cohabitation harmonieuse.

N'hésitez pas à communiquer avec l'équipe de relations avec la communauté des mines Canadian Malartic et Odyssey si vous avez des questions.

Daniel Paré
Vice-président, Québec